

Ex futbolista y apodado "Yayo"

Alcalde de Macul complicado por supuesto vínculo con la Garra Blanca

● El jefe comunal anunció acciones legales tras la revelación de audios que lo implicarían pidiendo apoyos para ganar en la comuna en las elecciones de octubre.

"Te mando este audio para que tú lo puedas compartir con los chiquillos de la filial Macul, y tu sabes, yo soy colocolino, trabajo en el Colo, y para que los muchachos sepan que hay alguien cercano que está postulando a la alcaldía y que me puedan apoyar, y por supuesto si a mí me va bien, también yo los voy a apoyar con todo para la alcaldía de Macul. Quiero ser el alcalde de Macul para los 100 años de Colo Colo".

Ese es parte del audio divulgado por el periodista Juan Cristóbal Garello, donde presuntamente se escucha al alcalde de Macul, Eduardo Espinoza (Partido Republicano), pidiendo ayuda a la Garra Blanca

de Colo Colo, durante su campaña.

Producto de la revelación de los audios, el alcalde anunció acciones legales y aseveró que "no tengo, no he tenido, ni tendré vínculo alguno con la Garra Blanca". Asimismo, acusó que "el registro que se hizo público sin mi consentimiento, es un audio editado, sacado de todo contexto, enviado en diferentes momentos, donde se ha distorsionado su sentido con el objeto de hacer parecer algo que no es y producir un daño político".

Espinoza resultó vencedor en las elecciones de octubre del año pasado con el 37,67% de los votos (28.748), superando a Gonzalo Montoya, quien iba por la reelección (35,91%). Con esto, Espinoza se convirtió en el único alcal-

de del Partido Republicano en la Región Metropolitana. En diciembre, el nuevo jefe comunal abrió la ofensiva contra el entonces recién asumido alcalde de Recoleta, Fares Jadue (PC), luego de la investigación que abrió la Contraloría en torno a unas asesorías que Jadue habría prestado a la Municipalidad de Macul, entre el 1 de enero de 2022 y el 31 de julio de 2023. De hecho, Espinoza abordó el tema en el concejo municipal, y expresó que "le voy a pedir a una asesora jurídica que nos cuente a todos de qué se trata esto".

Posteriormente, según recogió Emol, Espinoza sostuvo que "van a caer todos los que sean responsables". "Hay que buscar el hilo conductor para buscar la responsabilidad



El audio da cuenta del entonces candidato a alcalde pidiendo el apoyo de la barra de Colo Colo.

administrativa. En realidad nosotros somos una administración nueva y nuestro foco va estar sí o sí en tole-

rancia cero en el uso indebido de los recursos públicos. Es más, el día previo antes de nuestra llegada, la PDI in-

cautó computadores y otros equipos en relación a la investigación de las farmacias populares".